

Linux

Leitfaden für Desktop-Migration

[15.07.2011] Im Rahmen einer Masterarbeit an der Universität Bremen ist untersucht worden, wie eine Linux-Desktop-Migration erfolgreich gestaltet werden kann. Die wissenschaftliche Arbeit umfasst auch einen Leitfaden mit Handlungsempfehlungen.

In Zusammenarbeit mit dem Unternehmen Univention ist im Rahmen einer Masterarbeit an der Universität Bremen ein Modell zur Linux-Migration auf den Mitarbeiter-PCs unter Einbeziehung der Anwender und Administratoren entwickelt worden. Laut Firmenangaben ist die Gefahr des Scheiterns an den Widerständen der Mitarbeiter bei Desktop-Migrationsprojekten viel größer als bei Linux-Migrationen im Server-Bereich. Um Vorbehalte abzubauen, analysiert die Arbeit unter anderem am Beispiel des Kreises Friesland, der 2004 von Windows auf den Business-Linux-Desktop Univention Corporate Desktop (UCD) migriert war, welche Bedingungen erfüllt sein müssen, damit sich der Migrationsprozess aus Perspektive der Nutzer und der Verwaltung effektiv und effizient gestalten lässt. Ausgehend von den Untersuchungsergebnissen sei ein praxisorientierter Leitfaden zur Linux-Desktop-Migration für Unternehmen und Behörden erstellt worden.

(rt)

Der Leitfaden zum Download

Stichwörter: Panorama, Linux, Open Source Software, Desktop-Migration, Univention Corporate Desktop (UCD), Kreis Friesland